

El plazo de inscripción está abierto

## **LA ESCUELA DE FAMILIA PONE EN MARCHA A PARTIR DE LA PRÓXIMA SEMANA NUEVAS ACTIVIDADES**

**Vva. de la Cañada, 15 de ene.2014.-** El [Ayuntamiento](#), a través de las Concejalías de Familia y Educación, pone en marcha un nuevo programa de actividades en el marco de la [Escuela de Familia](#). Las nuevas sesiones, que arrancan este próximo martes 21 de enero, abordarán distintas cuestiones relacionadas, entre otras, con el uso responsable de internet, el papel de los padres en casos de separación o cómo detectar las dificultades de los hijos a la hora de relacionarse en el ámbito escolar.

“Con ello lo que pretendemos es informar y asesorar a los padres en la compleja tarea que supone educar a los hijos”, explica la concejala de Familia, Cristina Hernández.

Las [jornadas](#) – los días 21 y 28 de enero y 4 y 11 de febrero - se llevarán a cabo en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2), de 17:30 a 19:30 horas. Se pondrá a disposición de las familias que lo necesiten un servicio gratuito de ludoteca.

### **Información e inscripciones**

Las personas interesadas pueden informarse e inscribirse en el Centro Cívico El Molino o enviando un correo electrónico a la siguiente dirección: [familia@ayto-villacanada.es](mailto:familia@ayto-villacanada.es). La [hoja de inscripción](#) está a disposición del público en la web municipal.